

Fashion sendiri pada umumnya dikaitkan dengan mode, cara berpakaian yang lebih baru, *up to date* dan mengikuti zaman. *Fashion* atau mode merupakan gaya hidup seseorang yang diaplikasikan dalam cara seseorang dalam mengenakan pakaian, aksesoris, atau bahkan dalam bentuk model rambut hingga *make up*.¹¹

Produk *fashion* merupakan jenis produk yang tidak ada matinya, karena sandang menjadi salah satu kebutuhan primer manusia, selain makanan dan tempat tinggal. Bukan sekedar untuk melindungi tubuh atau menutup aurat, masyarakat membeli pakaian agar terlihat menawan dan tidak ketinggalan mode. Produk yang termasuk ke dalam dunia *fashion* tidak akan pernah kehabisan model, karena dari waktu ke waktu akan muncul produk yang baru dengan perputaran yang cepat. Orang-orang saat ini memiliki banyak keinginan untuk model pakaian yang akan dikenakannya.¹²

Indonesia merupakan negara dengan penduduk muslim terbesar di dunia. Produk *fashion* khususnya *fashion* hijab berkembang pesat dinegara ini. Hal tersebut membuat *fashion* Indonesia diminati oleh pecinta *fashion* mancanegara. Itulah sebabnya Indonesia disebut sebagai kiblat *fashion* muslim dunia (*Islamic fashion on the world*).¹³

¹¹ Ardian Kusuma, "Pengaruh *Fashion Involvement, Hedonic Consumption Tendency, Dan Positive Emotion Terhadap Fashion-Oriented Impuls Buying* Kalangan Remaja Di Surabaya", *Jurnal Ilmiah Mahasiswa Universitas Surabaya*, Vol.3 No.2 (2014), 5.

¹² Zaenal, "*Alasan Bisnis Fashion Bisa Sangat Menguntungkan Walau dengan Modal Kecil*", dalam <http://www.lisubisnis.com/2016/03/alasan-bisnis-fashion-bisa-sangat.html>, diakses pada 21 Maret 2017.

¹³ Adiwarmarman A. Karim dalam Seminar "*Prospek Ekonomi Islam di Indonesia*" di Auditorium UIN Sunan Ampel Surabaya pada 11 Desember 2015.

datang melakukan pembelian. Hal ini dikarenakan jumlah pengunjung yang tidak membeli disebabkan oleh berbagai faktor seperti pengunjung datang hanya untuk melihat dan membandingkan produk-produk dari galeri yang lain, pengunjung memiliki keinginan untuk membeli namun tidak memiliki kemampuan untuk membeli produk secara langsung dan alasan lainnya. Namun ada calon konsumen yang datang dan melakukan pembelian impulsif, sebagaimana dari hasil wawancara yang peneliti lakukan kepada 5 konsumen elzatta di Ruko Sentra Tropodo yang mengatakan bahwasannya mereka pernah melakukan pembelian tak terencana di galeri tersebut.

Dan ini menjadi obyek yang menarik untuk dikaji guna mengetahui pengaruh lingkungan toko/gerai dan emosi positif terhadap perilaku pembelian impulsif. Adapun obyek penelitian adalah Galeri elzatta di Ruko Sentra Tropodo Sidoarjo, sehingga judul penelitian yang diambil adalah **“Pengaruh *In-Store Shopping Environment* dan *Positive Emotion* terhadap Pembelian Impulsif Produk *Fashion* Elzatta di Ruko Sentra Tropodo Sidoarjo.”**

B. Rumusan Masalah

1. Apakah ada pengaruh secara parsial *in-store shopping environment* dan *positive emotion* terhadap pembelian impulsif produk *fashion* elzatta di Ruko Sentra Tropodo Sidoarjo?

2. Apakah ada pengaruh secara simultan *in-store shopping environment* dan *positive emotion* terhadap pembelian impulsif produk *fashion elzatta* di Ruko Sentra Tropodo Sidoarjo?

C. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui pengaruh secara parsial *in-store shopping environment* dan *positive emotion* terhadap pembelian impulsif produk *fashion Elzatta* di Ruko Sentra Tropodo Sidoarjo.
2. Untuk mengetahui pengaruh secara simultan *in-store shopping environment* dan *positive emotion* terhadap pembelian impulsif produk *fashion Elzatta* di Ruko Sentra Tropodo Sidoarjo.

D. Kegunaan Hasil Penelitian

1. Secara Teoritik
 - a. Bagi pengembangan ilmu pengetahuan, hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah informasi dan khasanah mengenai perilaku konsumen, sumbangan pemikiran serta sebagai bahan masukan untuk mendukung dasar teori penelitian yang sejenis dan relevan.
 - b. Hasil penelitian dapat dijadikan sebagai referensi atau perbandingan untuk penelitian-penelitian yang selanjutnya.

